

# 優秀スタッフさんの表彰を行いました!

都工業では、毎年2月に『都工業大新年祭』を開催し、優秀スタッフさんの表彰を行っております。しかし、昨年からは新型コロナウィルス感染拡大防止のため、新年祭の開催は控え、密を避けた個別表彰をさせていただいております。

- ・永年勤続賞(15年・10年・5年)
- ・最優秀スローガン賞
- ・年間無欠勤がんばったで賞
- ・3年同一職場継続賞

今年は4種類の賞を用意し、計110名のスタッフさんを表彰させていただきました。

頑張ってくださったスタッフさんに感謝をお伝えするとともに、表彰状の授与と賞品もお渡しさせていただきました!



実際に表彰されたスタッフさんからも、喜びの声を頂くことができました。

改めていつも頑張ってくださるスタッフの皆様、ありがとうございます。今年度もどうぞ、よろしくお願ひいたします。

## Monthly Photo

Valentine's Day

あまーい匂いが香るバレンタイン♪  
男女間で盛り上がることが多いイベントですが、都工業では日頃の感謝を込めて、今年もみなさんにチョコやお菓子をプレゼントしました! 手に取っていただきましたか(^\_-)?

PHOTO by 三浦 歩

### お友達紹介キャンペーン

お友達をご紹介ください!

皆さんのお友達で今お仕事を探している方が居たら、是非この機会に紹介してください。詳しくは事務所に設置しているお友達紹介カードをご確認ください。

都工業  
求人専用フリーダイヤル

0120-29-3607



公式LINE  
アカウント  
始めました  
友だち登録して、お役立ち情報をGET!!



facebook.  
twitter  
からも情報発信中!



いきにします  
プライバシー  
19000947(03)

働く人の笑顔創り  
株式会社都工業  
MIYAKO

本社/愛知県豊田市清水町2-79-1 田園オフィス TEL.0565-29-7077 (受付時間/平日9:00~17:00)

人間力  
の  
時代。

# 都工業の 社内報

MIYAKO  
MAGAZINE  
Vol.187  
2022.3

### 「第一ボタンを締める」

皆さん、今月も一ヶ月の勤務ご苦労様です。  
「外見は一番外側の中身です」自分の作る製品や商品、資料や書類の仕上がり。そういったものの見た目に、その人が仕事に向き合った時の取り組み姿勢や意識が表れます。またそれは仕事に取組む時の身なりも同じですよ。という話を思い出して、最近はネクタイを締める際にワイシャツの第一ボタンをキチンと締めるように心掛けています。

たったボタンひとつのことですが、ネクタイの締まりも恰好良くなり、何より気持ちがシャンと引き締まります。慣れるまでは首が絞められるようで少し苦しい気もしましたが、慣れてしまえば、その首周りの緊張感が自分のやる気スイッチのひとつになりました。

仕事を終えて夜ワイシャツの第一ボタンを外す時には、一日の仕事をやり終えた充実感を感じて、毎日の生活にメリハリが出て、気持ちがアガります。

皆さんも職場の制服や保護具など、キチンと清潔にそして正しく着用することを意識してください。身なりが整うと、気持ちも整います。毎日の生活で感じるメリハリや充実感というのは、こういった些細に思えることから、しっかりと感じることが出来るはずです。

それでは3月も、上機嫌にがんばりましょう!  
(安本拡人)



安本拡人ブログ  
★みやこマン★の「どんな時も、いつも上機嫌」  
<http://ameblo.jp/tatsu-blog1>

# 予告

## 次の安衛会は…

日 時 3/12(土) 13:30~15:30

場 所 eieパステル



テーマ 「身体を動かし  
心もリフレッシュ!」

送 迎 13:00 都工業発

3月の安衛会は12月に行う予定だった健康管理について学んでいきます!

今年も冬の寒さが厳しくなっており、健康管理が特に大切になってきます。またコロナ禍で外出する機会も減り身体を動かす機会も少なくなっています。

そのため手軽にできるリフレッシュ方法として部屋でもできるストレッチや体操を学び、寒い冬も乗り越えられるような丈夫な心と身体を作りましょう!!

## キャリア面談やっています

都工業では安衛会や資格取得など定期的に皆さんのキャリアアップにつながる取り組みを行っています。ご存知の方はすでに利用しているとは思いますが、もっとも気軽に利用できるキャリアアップのチャンスが契約の更新時なんです。現在の仕事からステップアップして幅を広げたいとか、年単位で異なるスキルを身につけたいなどなど、気になる方はオフィスまでご一報ください。



## 【受賞者インタビュー】

『一に確認 二に確認  
確認無くして安全作業なし  
ご安全に ヨシ!』  
西村浩一郎さん

2022年度株式会社都工業安全スローガン



みなさんこんにちは。採用担当の奈良です。  
兼ねてより安全スローガンを募集させていただいておりましたが、多くの皆さんにご提出いただきました!誠にありがとうございました!!  
その中から、見事最優秀賞に選ばれた西村浩一郎さんにインタビューさせていただきました(^^)

Q:最優秀賞に選ばれてどんな気持ちですか?

A:何だか小っ恥ずかしいですね。びっくりしています。

Q:スローガンに込めた思いを教えてください。

A:何事も確認が大切だなと思って考えました。仕事では普段リフトに乗っているんですが、誤品を出さないように、運ぶ前に確認して特に気をつけています。私生活でも、例えば家を出る前に、ガスは止めたか、こたつの電源は切ったかなど、一つ一つ確認することで事故を防げると思います。

「確認が大切、これに尽くると思うんです」

Q:スローガンに加えて、勤続年数5年の賞も受賞されましたが、5年間を振り返っていかがですか。

A:元々友人に紹介されて入社しました。当時3ヶ月くらい働こうかなと思っていたつもりが、気づいたら5年も経っていました(笑)振り返ってみると早かったです。今年62歳になるので、まずはもう3年を目標に頑張りたいです。



Q:都工業に入社して変わったことはありますか?

A:孫と遊べるようになったことですかね。7人いるんですよ。前職と違い、工場勤務に代わってから土日休みになったので、予定が合うようになりました。

Q:最後に、皆さんに向けて一言お願いします!

A:コロナ禍ですが、うつさないよう、うつらないように、自分で自分を撮生していくことが今こそ大切ではないかと思います。みんなで気をつけてていきましょう!

## 佳代さんのひとりごと

### 『スマイル』

今年は節分に厄払いを願い、恵方巻を食べた方が多かったのではないかでしょうか。コロナがオミクロンに変化し感染者が増え職場も休みになり、子供たちの学校も休校になり、この状態がいつになれば収まるのか見通しがつきません。北京オリンピックも感染対策が強化される中開催されました。メダルを目標に頑張ってきた選手たちにはより厳しい環境の中での開催となりましたが、そこで繰り広げられた

戦いは私たちに東京オリンピックの感動をよみがえらせてくれました。私は、今年2022年一年間日々の目標を「スマイル」としました。正月の箱根駅伝を優勝に導いた原監督が選手たちにスマイル、スマイルと声をかけていました。過酷な競技の最中に選手たちにスマイルスマイルと声をかけ続けるのはすごい指導者だと感動しました。コロナ禍が続き、皆つかれている今こそどんな時でも笑顔で「スマイル」を忘れず回りの人や家族に元気を与えるように日々を過ごしたいと思います。(佳代)



HAPPY  
BIRTHDAY

3月の  
おめでとう!  
(日付順)

3月



- ★ 01日 松本(裕)さん(JA) ★ 03日 上 山さん(FTS) ★ 03日 兵 頭さん(3A) ★ 07日 瀬 戸さん(FE)
- ★ 08日 與 那 花さん(KU) ★ 09日 新 居さん(KRT) ★ 09日 深 田さん(KU) ★ 12日 熊 谷さん(HL)
- ★ 15日 佐 木(徹)さん(SGR) ★ 17日 スブハンさん(FTS) ★ 18日 道 島さん(HL) ★ 19日 岩 川さん(FTS)
- ★ 19日 神 野さん(FE) ★ 20日 アベイエさん(DAS) ★ 21日 山下(智)さん(HL) ★ 22日 秋 月さん(HL)
- ★ 25日 市 川さん(SGR) ★ 28日 二 井 屋さん(HL) ★ 28日 山本(彩)さん(HL) ★ 31日 中山(学)さん(FTS)
- ★ 31日 山本(正)さん(KU)